

Tlalpan CDMX, 12 de octubre 2023

Boletín No.486

## TLALPAN LISTA PARA VENTA DE FLOR DE CEMPASÚCHIL

- Productoras y productores listos para vender cerca de 200 mil flores en distintos puntos de la Alcaldía y la Ciudad de México
- Los precios de las flores rondarán entre los 13.00 a los 20.00 pesos

Para conservar las costumbres y tradiciones e impulsar la economía local, productores de flor de cempasúchil de los pueblos de San Andrés Totoltepec y Magdalena Petlalcalco de la Alcaldía Tlalpan, se encuentran listos para la venta de la temporada de Día de Muertos.

Las cerca de 200 mil flores de ornato que se produjeron en Tlalpan, tendrán un precio que va desde los 13.00 a los 20.00 pesos, y se ofertan en otras Alcaldías de la ciudad por ejemplo, en el famoso Mercado de Jamaica, ubicado en la demarcación Venustiano Carranza.

Ignacio Rodríguez de Viveros Rodríguez, mencionó que por más de 30 años, la producción de la flor de 20 pétalos, forma parte de la economía familiar de los pueblos de San Andrés Totoltepec y Magdalena Petlalcalco.

“En cuestión de flores de ornato en Tlalpan, somos pocas familias las que nos dedicamos a la producción de flor, pero las que quedamos tenemos una buena distribución y desarrollo de producto a nivel local y nacional”, indicó.

Agregó que los productores de flores de ornato de Tlalpan, se han integrado de forma exitosa y competente en el mercado, lo que permite atender la demanda de consumo no sólo de los tlalpenses sino también a la población que celebra el Día de Muertos.

Por lo anterior Rosalinda García, productora de Magdalena Petlalcalco llamó a los vecinos a consumir las flores locales, “ya que permiten que continuemos con esta labor generacional y llena de costumbres”.

Rosalinda García explicó que desde junio las y los productores se alistan para sembrar en viveros y hectáreas de tierra, la flor de cempasúchil, para que en octubre las flores estén listas para su venta y consumo.

La flor de cempasúchil además de ser uno de los elementos imprescindibles en los altares de Día de Muertos en los hogares mexicanos, también se ocupa para la elaboración de alimentos y bebidas, pigmentos textiles, remedios, herbolaria y control de plagas.

Después de la pandemia causada por el virus del Covid-19, Tlalpan se ha posicionado en la comercialización de esta flor en otras alcaldías, estados y el extranjero, lo que ha permitido impulsar la economía local de las y los productores.

Por ello la alcaldía Tlalpan junto a los productores locales de flor de cempasúchil invitan a la ciudadanía tlalpense a consumir local y mantener vivas las costumbres, tradiciones para que la demarcación resurja.

---000---